

沖縄県立沖縄ろう学校

寄宿舍だより

4

2025
発行：文化係

入舎おめでとう！



4月8日(火)に令和7年度の入舎式がありました。今年度は、7名の入舎について、校長先生から入舎許可や応援の言葉をもらいました。また、みなさんの寄宿舍生活が楽しく充実したものになることを願って、保護者のみなさまや教頭先生をはじめ多くの先生方にご参加いただきました。

初入舎のメンバーも迎え、緊張した顔もある中、部屋担当発表では笑顔もこぼれ、これからみんなで協力しあい、成長し合って、楽しく過ごしていこうと

いう雰囲気になっていました。

保護者のみなさま、学校の先生方、これからも応援よろしくお願いします！



防災機器学習会をしました！

4月10日(火)火災や地震などに備えるために、舎内にある防災機器についてあらためて学びました。寄宿舍では5月に火災を想定した、避難訓練が予定されています。それぞれの棟からの避難経路の確認も行っています！



5月の寄宿舍行事予定

1	木	こどもの日 ひなんくんれん 避難訓練
7	水	じぜんがくしゅうかい 事前学習会
8	木	かさいひなんくんれん 火災避難訓練
12	月	ふりがえきゅうじつ 振替休日 じゅぎょうさんかん (5/17授業参観)
13	火	はそだしゅうかん 歯の染め出し週間
14	水	せいせいがくしゅうかい 生と性の学習会
17	土	どうさんかん 土曜参観
26	月	がっきたんじゅうかい 1学期誕生会
27	火	ていれいせいそう 定例清掃

親睦会がありました☆



4月21日(月)に親睦会がありました！在舎スタートから早2週間、さらにお互いの仲を深めようと、係対抗でポッチャ大会をしています。司会は生



活係の生徒が、選手宣誓は新職員3名が担当していました。プレー中も、それぞれいろいろと作戦を練ったり、応援したりと笑い声の絶えない時間となりました。これからもみんなで協力して楽しく過ごしていけますように☆

みなさん！はじめまして～新職員紹介～

はじめまして。

八重山特別支援学校から赴任しました。



寄宿舍指導員崎濱雅修です。

新しい環境で不安だらけでしたが、日々、子どもたちの笑顔と優しさに助けられています。学校、家庭と連携しながら子ども達の成長に向けサポートしていきたいと考えています。よろしくお願ひします。

はじめまして、寄宿舍指導員の外間元人です。

めいどいん那覇！首里から毎日通勤しています。

まだまだ、都会の交通事情には慣れていませんが

(八重山から赴任しました。)

しっかり、頑張っ行って行きたいと思ひます。

て短に、ろう学校に異動が決まった時の私の気持ちを伝えると！よっしゃー！！

ろう学校が一番働きたい学校でした！

しゅわをたくさん勉強して、皆さんとたくさんお話したいです！

くわしくお話したい方は、ぜひ寄宿舍までお越し下さいね



はじめまして！

奥濱亜都理と申します。



初めての学校現場で、初日は大変緊張していましたが、生徒たちが温かく迎えてくれたおかげで楽しい毎日を過ごしております。スポーツ、ゲーム、何でも好きです！早くみんなと仲良くなりたいので、まずは手話を覚えます！寄宿舍1年目ですが、生徒たちに寄り添いながら一緒に成長していけるよう精一杯頑張ります。よろしくお願ひいたします！

今年度初めて寄宿舍指導員として

勤めます、中村優里です。



7年前に本校の高等部を卒業し、昨年度は支援員として小学部を主に入っていました。7年前は小5だった嶋暉さん、小3だった愛斗さん、柚奈さん、幼稚部年長さんだった哲さんの成長をまた近くで見ることができ、とても嬉しく思ひます。寄宿舍の皆さんと一緒にたくさん遊んで、ゆっくり日課を進めていけたらと思ひますので、1年間よろしくお願ひいたします。

寄宿舍だよりを発行します！

今年度も毎月1回、寄宿舍だよりを発行し、舎生みなさんの頑張っている様子、楽しんでいる様子を伝えていきます！編集・発行は、平良・崎濱・中村が担当します。どうぞよろしくお願ひいたします。